Lieber Herr Dr. Loy,

das vergangene Wochenende hat uns ein wunderbares und erfolgreiches Stadtgründungsfest beschert! Auch Petrus war uns wohlgesonnen, die geselligen Sonnenstunden werden sicherlich allen Beteiligten in bester Erinnerung bleiben.

Ihr mitreißender, musikalischer "Geburtstagsgruß" hat maßgeblich zum Erfolg des städtischen Jubiläums beigetragen, weshalb wir Ihnen an dieser Stelle sehr herzlich für die erfolgreiche Zusammenarbeit und Ihren professionellen Bühnenauftritt danken möchten. 400.000 begeisterte Besucher können sich nicht irren und schließen sich unserem Dank bestimmt an.

Wir hoffen, dass wir Sie bald wieder einmal engagieren dürfen und grüßen Sie sehr herzlich Daniela Stradinger und Dorle Strobel Geschäftsführung

dhc Werbung GmbH
Hohenzollernstraße 14
70178 Stuttgart
Gabriel-Max-Straße 2b
81545 München
http://www.dhc-werbung.de/